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Ciclista paraisense brilha nos Jogos
Escolares da Juventude em Natal

A ciclista paraisense
Ana Paula Finco, aluna da
E.E. Benedito Ferreira
Calafiori, foi um dos desta-
ques da equipe de Minas
Gerais na disputa dos Jo-
gos Escolares da Juventu-
de, etapa nacional, compe-
tição ainda em disputa, em
Natal (RN). Ela conquistou
três medalhas sendo uma
de prata de duas de bron-
ze, tendo subido ao pódio
três vezes nas provas que

disputou. “É uma alegria
muito grande, vê-la brilhar
e se destacar seguindo os
mesmos caminhos por
onde passamos e indo
além, com expectativas
de muito sucesso pela
frente”, comenta Edson
Silva pai da atleta e junto
com a esposa Geovana
Silva Finco, um dos maio-
res incentivadores de Ana
Paula.
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Juiz em Paraíso comenta primeiro
ano da Reforma Trabalhista
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Escorpiões têm
preocupado

moradores na área
central de Paraíso

Preços de combustíveis em
São Sebastião do Paraíso

Polícia Civil em Paraíso
continua com falta de

estrutura, diz delegado

Polícia Civil identifica
suspeitos de assalto à

empresa  de contabilidade

Vândalos quebram caixas de medidores
de energia, e têm furtado hidrômetros

Divulgação

Ostentando a bandeira de Minas Gerais, Ana Paula Finco brilha nos Jogos da Juventude em Natal
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Aprendendo
a viver

Há certas coisas na vida que são de grande impor-
tância para nossa felicidade, e muitas vezes passa-
mos quase que a existência toda sem nos aperceber-
mos disso.

Uma delas é o trabalho. Não o trabalho feito com
má vontade, com mau humor, a pessoa contando as
horas para acabar logo e ir embora para a frente da
televisão. Mas, aquele feito com amor, do médico aten-
dendo com paciência e boa vontade a seus pacien-
tes; do enxadeiro que ao nascer do Sol já está na leira
cortando o mato, alegre por estar vivo e ter saúde para
ganhar de forma honrada o sustento de sua família;
do advogado que enxerga no cliente que lhe bate à
porta um companheiro com um problema para ser
resolvido da melhor forma possível, para todas as pes-
soas envolvidas; do artista que mistura suas tintas e
que por vezes fica parado, absorto, como se estives-
se no mundo da Lua – e está mesmo, foi até lá em
busca de inspiração!

Observo que os meios de comunicação dão muita
ênfase é ao sucesso, ao dinheiro (conseguido de uma
forma ou de outra), mostrando carros de última gera-
ção, iates fantásticos e garotas maravilhosas. Isso cria
uma sociedade consumista, na qual a ideia predomi-
nante é que o importante é vencer, não importando os
meios. Como que incentivando o banditismo em to-
das as suas formas, porque trabalhar de forma ho-
nesta dificilmente traz sucesso rápido...

Mas, em última instância, o importante é viver bem,
e muito dinheiro na maioria das vezes atrapalha, ao
invés de ajudar, estimulando a preguiça, vícios, que
encontram fácil guarida numa mente ociosa. O dinheiro
é bom para suprir nossas necessidades e permitir o
lazer e o sonho, que também são importantes. Mas,
não naquele excesso que passe a dominar nossa vida.

Outro fator muito importante para nossa
tranquilidade, para nossa confiança no futuro, não ape-
nas com relação a nós mesmos, mas, a nossos en-
tes queridos – cônjuges,  filhos, genros, noras, netos...
Como viver nessa areia movediça que é nossa saú-
de, a saúde das pessoas que nos são caras, e a pró-
pria vida em sociedade, os relacionamentos, o correr
dos anos, a chegada da velhice, da morte?

A resposta é uma palavra pequena, que nos últi-
mos anos  tem sido relegada ao desuso, como coisa
antiga, de gente boba, de gente ignorante: fé. A mes-
ma fé que fazia com que Isaac Newton, um dos maio-
res sábios que a humanidade já conheceu, jamais fa-
lasse em Deus sem tirar o chapéu, como profunda
forma de respeito.

Diante da imensidão de tudo, do pouco que sabe-
mos e do quase infinito que desconhecemos, diante
da fragilidade da taça de cristal que é a vida, cuide-
mos de nossa fé. Dessa luz tênue que bruxuleia nas
noites de tempestade, mas, é a única luz que temos
para nos iluminar na escuridão!

OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

A SURRA JÁ PASSOU, MAS A RESSACA
DAS ELEIÇÕES AINDA CONTINUA

Acílio Lara Resende

Confesso que minha cabeça ainda não entrou em
ordem. A surra que as eleições lhe aplicaram passou,
mas, além de ter deixado marcas, sofre agora com de-
sagradável ressaca. Por ora, leitor, nada, absolutamente
nada, me fará desejar algum mal ao presidente eleito.
Estou de acordo com o que disse Ciro Gomes: afinal,
somos todos passageiros de um enorme avião, pilota-
do por ele. Logo, até mesmo por instinto de defesa,
pretendo torcer para que tenha saúde e acerte. Essa
história de inquiná-lo de fascista é estratégia que não
dará certo. A democracia brasileira tem tudo para tor-
nar suas raízes mais profundas.

É claro que me preocupo com seus rompantes (cada
vez menos frequentes, acho eu), mas, principalmente,
com as irritações de seu ministro da Fazenda, Paulo
Guedes, que só agora terá a chance concreta de co-
nhecer de perto a administração pública. Ele parece
inteligente e capaz. Espera-se, pois, que se adapte à
liturgia do cargo. A agenda que o espera e também es-
pera Sergio Moro só contém pólvora.

Tenho procurado tirar lições dessa vitória quase in-
crível, mas não cheguei a nenhuma conclusão definiti-
va. Sinceramente, não sei se a culpa é da tal “velha
política”. Nem sei se ela existe de fato. Existem políticos
ruins, isso eu sei. E a causa dessa notável reviravolta
talvez esteja aí. O povo tentou dizer isso a partir das
manifestações que se iniciaram em 2013. Os principais
partidos – PT, PMDB (agora MDB) e PSDB (este provo-
cou grandes desilusões) – fracassaram completamen-
te.

Esperemos que tudo seja mais bem explicado com o
correr do tempo. O candidato eleito presidente da Re-
pública o foi por um partido praticamente inexistente,
era um deputado federal sem projeto e sem história

POLÍCIA CIVIL
Viaturas sucateadas e falta de efetivo. Esse é um pro-
blema que em vez de ser resolvido vem se agravando
notadamente em relação a São Sebastião do Paraíso,
sede da 4.ª Delegacia Regional de Polícia Civil. A po-
pulação aumentou e o número de policiais tem diminu-
ído. Atualmente em Paraíso além do regional há ape-
nas outros três delegados em atividade. Como se não
bastasse, a delegacia perdeu 10 investigadores e seis
escrivães, e o quadro funcional não foi reposto. O efe-
tivo na Delegacia é o mesmo de 1970. Tem base?
DECORAÇÃO NATALINA
Comerciantes da área central de Paraíso, Associação
Comercial e Industrial (Acissp), e Câmara  Municipal
vão colaborar com a Prefeitura para se fazer a decora-
ção natalina das praças Comendador José Honório, e
Comendador João Alves (Fonte). A Acissp vai doar R$
2.500,00 -, a Câmara adiantou R$ 12 mil como parte
de devolução de duodécimos. Comerciantes também
vão colaborar para deixar o ambiente mais festivo.
PELA VIDA
Na quarta-feira, véspera do feriado foi registrado mais
um voo pela vida a partir do Aeroporto Regional Joa-
quim Montans Júnior. Uma aeronave do Serviço de
Salvamento Aéreo da capital esteve em São Sebastião
do Paraíso. Na oportunidade houve o transporte de uma
criança recém-nascida de forma prematura em Formi-
ga para ser internada na Unidade de Tratamento In-
tensiva Neo Natal, da Santa Casa de Misericórdia, em
Paraíso. Mais uma vez é o hospital da cidade sendo
referência para atendimento regional.
AGENDA CHEIA
Mesmo com o feriado de Proclamação as República, a
semana foi de agenda cheia em Brasília para o depu-
tado Carlos Melles. Ele acompanhou o presidente elei-
to Jair Bolsonaro, na reunião com a deputada federal
Tereza Cristina (DEM-MS), confirmada para o Ministé-
rio da Agricultura, junto com membros da Frente da
Agricultura. Depois esteve também com Paulo Guedes
na central de Transição Banco do Brasil onde reuniu-
se com o deputado Jorginho Mello (PR-SC) que disse
que o futuro ministro deu aval ao projeto que cria uma
empresa simples de crédito, dentro da proposta do Sim-
ples Nacional, na pauta para ser votada na Câmara.
Jorginho apresentou emenda que ganhou novo relator,
deputado Carlos Melles (DEM-MG), e garantiu que a
nova redação não terá impactos negativos na receita.
Não há renúncia fiscal, esses pontos foram tirados, afir-
mam.
FISCALIZAÇÃO
A Polícia Militar paulista está realizando intensa fiscali-
zação no trecho da divisa com o Estado de Minas Ge-
rais durante os últimos dias de feriado prolongado. O
aumento no policiamento no trecho ocorre desde que
há 10 dias uma quadrilha após tomar de assalto um
carro forte, que foi explodido, os bandidos fugiram em
sentido a Minas onde é mais fácil a fuga. Blitizes com
intensa fiscalização de veículos, ônibus e caminhões
foram intensificadas. Nestas operações tem se obser-
vado um forte contingente policial com homens forte-
mente armados e várias viaturas. Do lado de Minas
segue o patrulhamento de rotina. Pelo menos uma via-
tura da Polícia Rodoviária foi vista no trecho.
AVANÇA
A Prefeitura de São Sebastião do Paraíso conseguiu
avançar no pagamento dos salários dos servidores
municipais nos últimos dias. Além de fechar a folha de
setembro, também na quarta-feira o município conse-
guiu avançar e inicialmente eram os trabalhadores com
salário de R$1.300,00 e depois até R$1.500,00 que
receberam referente a outubro. O recurso do FPM a
ser recebido no próximo dia 20 normalmente é destina-
do ao repasse do duodécimo da Câmara. Como os re-
passes de ICMS estão irregulares, são deixados de
receber nos últimos tempos R$ 21 milhões. Pelas ban-
das da Praça dos Imigrantes, afirma-se que, se parte
deste valor chegasse já seria suficiente para evoluir o
quadro para o funcionalismo, fornecedores e até reali-
zar algumas obras, que há muito não se vê.
APROXIMAÇÃO
O governador eleito por Minas Gerais, Romeu Zema
(Novo) reuniu-se com dezenas de prefeitos na sede da
Associação Mineira de Municípios (AMM), em Belo Ho-
rizonte. O encontro serviu como uma aproximação ini-
cial para que o próximo governo de Minas conheça a
principal preocupação das prefeituras do estado: a
normalização do pagamento dos repasses constitucio-
nais e demais repasses que estão irregulares, soman-
do uma dívida de R$ 9,7 bilhões, somado os convêni-
os e parcerias. Romeu Zema fez questão de deixar cla-
ro seu compromisso de em breve voltar a dar os núme-
ros reais do estado e uma projeção de quando come-
çará a honrar os repasses do Estado.
EXPECTATIVAS
Zema, destacou que pretende estabelecer um amplo
diálogo com os prefeitos e quer ser um governador
presente, fornecendo informações e previsões sobre
a real situação econômica do estado. A fala que agra-
dou aos prefeitos foi sobre projeto de lei que faça com
que os recursos do ICMS e IPVA caiam direto da União
para os municípios, sem intervenção do estado. Zema
se disponibilizou afirmando que aquilo que depender
de dele, haverá o empenho ao máximo para que a Lei
assegure que os recursos nem transitem mais pelo
estado, que sejam diretamente enviados para os muni-
cípios, para que não haja uma apropriação indevida
como tem ocorrido.
EMERGÊNCIA
Uma das decisões tomadas por mais de 50 prefeitos
da região tomada em reunião ocorrida no início do mês,
na Associação dos Municípios da Microrregião do Mé-
dio Rio Grande (Ameg) e que reuniu integrantes da  a
Associação dos Municípios da Microrregião Baixa
Mogiana (Amog) e Associação dos Municípios do Lago
de Furnas (Alago) poderá ser percebida na próxima
quinta-feira,22. A medida mais drástica acontecerá em
Passos, onde haverá uma mobilização regional de pre-
feitos. Eles se reunirão na praça em frente a Prefeitu-
ra, em um ato de protesto contra a falta de repasses e
o desrespeito do Governo do Estado com os municípi-
os. As Prefeituras estarão fechadas e funcionarão ape-
nas os serviços básicos. Os servidores não serão dis-
pensados e permanecerão realizando seus trabalhos
internamente.
INTERVENÇÃO
Os prefeitos do Norte de Minas aprovaram na segun-
da-feira,12, uma série de medidas contra o Estado, por
causa da retenção dos recursos como IPVA, ICMS,
Fundeb, Piso Mineiro e Saúde. Prometem entrar com
pedido junto ao presidente da República, Michel Te-
mer, para que seja decretada a intervenção em Minas
Gerais, como forma de assegurar o pagamento ainda
este ano de aproximadamente R$10 bilhões retidos.
Haverá o fechamento das  prefeituras por sete a 10
dias no mês de dezembro. Pretendem antecipar o fim
do ano letivo para 30 de novembro e, ainda, iniciar o
ano letivo de 2019 somente em 11 de março. Também
aprovaram o fim dos convênios com o IEF, com IMA e
Emater. Há a proposição de que o movimento seja le-
vado para outras regiões do estado , para ser uma
mobilização mineira e forçar a luta.

parlamentar, quase não gastou dinheiro para se eleger
(algo que jamais aconteceu neste país, um verdadeiro
espanto!) e, pela primeira vez em nossa história, foi es-
faqueado em plena campanha – um crime misterioso.

Um crime, leitor, que, para os mineiros mais fatalis-
tas, só poderia acontecer em Minas, terra do comerci-
ante, tropeiro, militar, dentista, ativista político e mártir
Joaquim José da Silva Xavier, o Tiradentes, nascido na
fazenda do Pombal, na Vila de São José do Rio das
Mortes, que ganhou, em sua homenagem, seu apelido.
Símbolo da Inconfidência Mineira, o nome de Tiradentes
está no “Livro dos Heróis da Pátria” desde 21 de abril
de 1992. Por coincidência, seu batizado se deu no dia
12 de novembro (dia em que escrevo estas linhas) de
1746.

Um dos sinais de que o governo de Jair Bolsonaro
poderá agradar ao povo está na nomeação do juiz Ser-
gio Moro como ministro da Justiça. Admiro o ex-ministro
Ayres Britto, mas me parece equivocado (ou extrema-
mente exigente), quando afirma que a saída de Moro
dos quadros do Poder Judiciário “compromete a ima-
gem social do próprio Judiciário”. Disse ele: “O Judiciá-
rio se define pelo desfrute de uma independência que
não pode ser colocada em xeque. Se não há prazo de
quarentena, deve prevalecer uma cautela, ditada pelo
bom senso”.

Feita por outro jurista, a crítica de Ayres poderia su-
gerir inveja. Explico: Moro, aos 46 anos e com 22 de
magistratura, está sendo guindado a um dos cargos mais
importantes para o país. Que honra e envaidece qual-
quer jurista. Sua presença nesse cargo, salvo melhor
juízo, é garantia certa da consolidação do Estado de-
mocrático de direito.

Enfim, estamos todos sedentos de paz e progresso!

(O Tempo, 15/11/18)
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Joel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesCRÔNICA F A L E C I M E N T O S
09/11 - Antonio DOS Reis Matias, 71 anos
09/11 - Antonio Donizete de Morais, 55 anos
10/11 - Maria Cecilia de Oliveira, 71 anos
11/11 - Geilane Campos da Conceição, 18 anos
12/11 - Joao Batista Teixeira, 67 anos
14/11 - Therezinha Naves Queiroz, 90 anos

Nota de falecimento e
convite para Missa de 7º Dia
A família de

MARIA DE
LOURDES
WESTIN

OLIVEIRA
comunica o seu falecimento ocorrido no

último dia 11 de novembro, em Belo Horizonte,
e agradece a todos pelas manifestações de
pesar recebidas.

Na oportunidade convida para a Missa de 7º
Dia que será celebrada, no dia 17 de novembro,
às 19 horas na Igreja Matriz São Sebastião, em
São Sebastião do Paraíso.
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Por João Oliveira
O  aparecimento  de escor-

piões em São Sebastião do Pa-
raíso tem deixado moradores
de bairros e da região central
bastante preocupados. Segun-
do a Vigilância em Saúde, isto
está relacionado à condição cli-
mática e aumento de baratas e
aranhas, principal alimento des-
ses escorpiões.

De acordo com a coorde-
nadora de Vigilância em Saúde
em São Sebastião do Paraíso,
Daniela Cortez, o atual perío-
do, que compreende muita chu-
va e calor, tem se tornado con-
dições ideias para o apareci-
mento desses animais peço-
nhentos, principalmente com a
proliferação de baratas, ara-
nhas e outros insetos dos quais
esses escorpiões se alimentam.

Há relatos de que morado-
res na área central teriam se
mudado, depois de seguidas
vezes terem encontrado escor-

Escorpiões têm preocupado
moradores na área central de Paraíso

piões no interior do apartamen-
to onde residiam. Na manhã de
ontem (16/11), escorpião tam-
bém foi encontrado em outro
apartamento, e deixou apreen-
siva a moradora, de vez que
dado a altura em que está loca-
lizado, nunca se pensou que
poderia aparecer por lá.

“Como em todas as cidades,
esses animais ficam nas redes
de esgoto, e é por isso que muita
das vezes eles aparecem em
prédios, porque sobem por essa
canalização. No centro da cida-
de, há uma galeria de água de
chuva muito antiga e é ali onde
eles se proliferam em maior
quantidade”, explica.

Segundo Cortez, a Vigilân-
cia em Saúde não possui um
veneno capaz de matar esses
animais peçonhentos, que são
muito resistentes e podem ficar
muito tempo sem alimento e
proliferam muito rápido. “Quan-
do recebemos denúncias, faze-

mos algumas orientações: a casa
tem que estar sempre limpa,
sem entulho, sem presença de
barata ou aranha, porque é o
alimento que eles vão atrás.
Prestar atenção quando for cal-
çar um sapato e na roupa antes
de vesti-la”, orienta.

Outra orientação importan-
te que a coordenadora desta-
ca, é que os moradores man-
tenham sempre os ralinhos de
esgoto fechados: das pias da
cozinha, banheiro, tanque e do
chuveiro, porque são esses os
locais de acesso às residências
por meio da rede de esgoto.
“Também é importante não
manter camas encostadas na
parede porque eles também
podem subir. É preciso estar
bem atento: a limpeza é a me-
lhor arma contra esses escor-
piões. Infelizmente, não existe
nenhum veneno que possamos
usar no ambiente contra esses
animais peçonhentos, é preci-

so ter contato com a pele dele”,
destaca.

PICADA

De acordo com a Daniela
Cortez, a espécie que existe no
município é o escorpião ama-

relo que, apesar de não ter uma
picada letal, pode causar muita
dor e desconforto, sendo ne-
cessário o tratamento. “Ele não
ataca, mas pica no contato, se
acontece é importante procu-
rar um posto de saúde bem rá-
pido porque dói muito e ele tem
um veneno que faz com essa
dor se prolongue por até seis
horas”, explica.

No tratamento, em casos
mais graves e delicados, é uti-
lizado um soro antiescorpiôni-
co. “Porém, a maioria dos ca-
sos que temos é tratamento
com anteinflamatório e anesté-
sico para amenizar a dor. Ca-
sos mais complicados são em
crianças e idosos, que têm uma
imunidade mais baixa e devem
tomar o soro que temos no
município, mas é muito raro a
sua necessidade. Aqui nossa
espécie é o escorpião amarelo,
e ele não é tão perigoso quanto
outras espécies”, completa.

De família pobre, filho de Anto-
nio Moura (pedreiro) e Abadia
Barros Moura (doméstica), Anto-
nio Carlos Moura o Toninho sem-
pre teve como seu grande trunfo o
trabalho. Ainda bem jovem come-
çou a vida vendendo goiabada para
dona Barbara onde ganhava lenha
e uma goiabada, que levava para
casa para repartir com sua famí-
lia.

Logo após arrumou um servi-
ço como charreteiro na Casa Bra-
sil, com uma vontade louca de
vencer na vida nunca se permitiu
ficar parado. Depois aprendeu a
profissão de marceneiro, traba-
lhou 19 anos para Senhor Vitório
Colombarolli ganhando um salário
mínimo.

Homenagem para o eterno
guerreiro e amigo Toninho Moura

Já noivo de Lourdes com o ca-
samento marcado surgiu à oportu-
nidade de montar a Imperial Móveis,
oportunidade essa que surgiu em
uma mesa de bar. Toninho como
sempre batalhador e empreendedor
viu naquela oportunidade uma
chance de vencer na vida, falou com
Lourdes sua incansável e sincera
companheira que esteve sempre ao
seu lado nas horas mais difíceis da
vida. Lourdes como sempre o
apoiou, naquela decisão não foi di-
ferente, e lhe disse: “Já que espe-
ramos tanto tempo para casar, es-
peramos mais um pouco, corra e
aproveite essa chance que a vida
lhe proporcionou”.

E assim aconteceu, Toninho vi-
veu toda a sua vida para cuidar da

loja, servir a sociedade e sua famí-
lia, um homem que não tinha dia nem
hora quando o dever e as obrigações
lhe chamavam. Estava sempre a
postos para servir.

Com um carisma único se tornou
popularmente o Toninho da Imperial
Móveis, empresário de sucesso e
respeito em toda cidade. Um homem
simples, mas muito acolhedor, tinha
sempre uma resposta na ponta da lín-
gua para todas as perguntas difíceis
que a vida lhe fazia.

Sempre teve muito orgulho das
suas conquistas, de seus amigos, de
seus sócios e principalmente da sua
família.

Conforta-nos muito saber, que
está em um ótimo lugar e olhando
por todos nós. Mas saiba que muito

orgulho temos de ter tido você em
nossas vidas, você como base e re-
ferência como homem.

Sentimos uma saudade tão
grande, vontade de te ver, conver-
sar com você, saber como o se-
nhor agiria nos momentos de difi-
culdades. Seus ensinamentos fica-
ram,  a saudade também. Seu le-
gado foi passado e seu sorriso nun-
ca morrerá, pois a cada dia que
passa esta mais vivo dentro dos
nossos corações.

Um grande beijo e um forte
abraço, meu amigo, meu pai, meu
ídolo e meu herói.

Homenagem para o eterno
guerreiro e amigo Toninho Moura,
de seus filhos Junior e Fernando e
de sua esposa Lourdes.
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AGRADECIMENTOAGRADECIMENTOAGRADECIMENTOAGRADECIMENTOAGRADECIMENTO
A família de Therezinha Naves Queiroz.
Agradece a todos os familiares, amigas e amigos e pessoas co-

nhecidas que de alguma forma fizeram chegar até nós palavra ami-
ga, de  conforto  e apoio e, cada mensagem de consolo.

Que Deus abençoe a todos. Nossos sinceros agradecimentos.
Família Naves Queiroz

Mãe,
Que a beleza das flores,
A meiguice de um beija-flor,
O brilho das estrelas envolvam a

senhora,
E, aí no céu, que a senhora conti-

nue irradiando o amor, a alegria e o
seu sorriso lindo que sempre nos ofe-
receu.

COMUNICADO DE MISSA DE 7º DIACOMUNICADO DE MISSA DE 7º DIACOMUNICADO DE MISSA DE 7º DIACOMUNICADO DE MISSA DE 7º DIACOMUNICADO DE MISSA DE 7º DIA
A família de Therezinha Naves Queiroz convida familiares,

parentes e amigos para a missa de sétimo dia do seu falecimento,
que  será celebrada na próxima segunda-feira, dia 20 de novembro,
às 19 horas, na Capela de Nossa Senhora Aparecida. Agradecemos

Depois quando tudo estiver no
tempo certo, brotarão as maravilho-
sas lembranças da senhora, que flo-
riu a nossa vida.

O tesouro que Deus colocou para
brilhar no nosso caminho, e que Ele a
abençoe.

Amor eterno de seus filhos, filhas
netos, netas e bisnetos e bisnetas.

MENSAGEMMENSAGEMMENSAGEMMENSAGEMMENSAGEM

A Intelli Paraíso não con-
seguiu manter a vantagem
conseguida na primeira partida
da fase semifinal da Liga
Paulista de Futsal e foi duas
vezes derrotada pelo Magnus,
na Arena Sorocaba , na noite
de terça-feira,13. Os donos da
casa venceram no tempo nor-
mal por 6 a 2 e depois com gol
de goleiro, na prorrogação fez
1 a 0. O resultado põe fim a
temporada 2018 do time
intelliano em São Sebastião do
Paraíso, já que a diretoria da
Intelli confirmou a transferên-
cia para São Carlos (SP) no
próximo ano.

Depois de eliminada na pri-
meira fase da Liga nacional de
Futsal, sem ao menos chegar
à fase do playoff a Intelli Para-
íso via na disputa da Liga
Paulista a possibilidade de títu-
lo na temporada. No entanto, a
equipe esbarrou na superiori-
dade do adversário na fase se-
mifinal. O time até que se es-
forçou e muito no primeiro jogo
na Arena João Mambrini, em
São Sebastião do Paraíso quan-
do venceu Sorocaba por 5 a 4
há 15 dias. Desta forma a van-
tagem adversária foi revertida
e o time jogava pelo empate a
partida de volta.

Após ter-se garantido nas
semifinais da LNF (Liga Naci-
onal de Futsal), onde terá o
Pato Futsal como adversário,
o Magnus teve mais um impor-
tante duelo pela frente. Desta
vez, o time comandado pelo
técnico Ricardinho recebeu a
ADC Intelli/Paraíso, jogo que
teve transmissão ao vivo pela
TV LPF (via Youtube), direto
da Arena Magnus, em
Sorocaba (Interior do Estado).

Pelo terceiro ano seguido,o
Magnus conquistou a vaga na
final da Liga Paulista. O jogo
começou com o time da casa

Derrotada, Intelli encerra temporada
sem título e troca Paraíso por São Carlos

Na Arena Sorocaba Magnus derrota Intelli Paraíso e fará mais uma final na Liga Paulista

Divulgação

pressionando e criando gran-
des oportunidades em bolas tra-
balhadas. Apesar de melhor em
quadra, a bola insistiu em não
entrar nas finalizações de Eder
Lima, Rodrigo e Foglia. De tan-
to insistir, a rede balançou com
Vitor fazendo contra ao tentar
cortar cruzamento de Falcão.
Na sequência, a Intelli empa-
tou com Bernardes aproveitan-
do rebote do goleiro. Antes do
intervalo, Marcel roubou a bola
e chutou forte para anotar o
segundo.

No segundo tempo a parti-
da continuou em ritmo forte
para o time sorocabano que
logo fez o terceiro com Kevin,
chutando no alto. Em seguida,
Alisson fez o giro e chutou no
canto para ampliar. Aproveitan-
do goleiro-linha, Marcel rou-
bou a bola e fez o quinto.
Lineker fez contra tentando
evitar chute de Eder Lima. No

fim, Juninho chutou forte e
descontou. Placar final Magnus
6 a 2 na Intelli.

PRORROGAÇÃO

Na prorrogação, a Intelli
subiu ao ataque mas pouco pro-
duziu. No segundo tempo do
tempo extra, com goleiro-linha,
o elenco mandante se fechou e
marcou bem as tentativas da
Intelli. E foi assim que saiu o
gol da vitória, com o goleiro
Tiago recuperando a bola e
chutando de longe para mar-
car e dar a classificação para o
Magnus Futsal. Com a vitória
Sorocaba decidirá pela quarta
vez em sua história o título es-
tadual.

Na outra semifinal, o
Corinthians recebe o São José,
na quinta-feira, às 17h. A pri-
meira partida terminou com
vitória corinthiana por 2 a 0. O

alvi negro também foi elimina-
do da competição nacional.

Já a Intelli praticamente en-
cerra a parceria com São Se-
bastião do Paraíso iniciada em
2017. Por dois anos a equipe
teve a cidade como base onde
sediou os seus jogos na Liga
Nacional. A crise financeira vi-
vida pela Prefeitura um dos
principais apoiadores da equi-
pe foi um dos principais moti-
vos para que a diretoria fosse
buscar novos ares. A equipe
estava inscrita na Copa Paulista
e acabou abandonando a com-
petição antes da estreia.

A partir de janeiro de 2019
a Intelli estará instalada em São
Carlos (SP). Foi em Paraíso
que a equipe conquistou dois
títulos da Liga Nacional e
sagrou-se campeã em outras
competições, fatos que a his-
tória registrou e o tempo não
apagará.

Por João Oliveira

No último dia 11, a polê-
mica Reforma Trabalhista,
que promoveu dezenas de al-
terações na Consolidação das
Leis do Trabalho (CLT),
completou um ano em vigor
no País. As mudanças, que
ocorreram desde a petição
inicial de processos até a ga-
rantia do juízo em execução,
incluindo-se a forma de con-
tagem de prazos, o regime de
custas e a sucumbência em
honorários periciais e
advocatícios, promoveram
uma redução no número de
processos em São Sebastião
do Paraíso e no restante do
país. Para o juiz do Trabalho
substituto e auxiliar-fixo da
Vara do Trabalho de São
Sebastião do Paraíso,
Luciano José de Oliveira, foi
algo positivo. Além desta re-
dução, também se percebeu
no município uma menor
quantidade de pedidos nas
ações ajuizadas.

De acordo com o juiz em
2017 foram distribuídas 1.623
ações, incluídas cartas
precatórias - que se referem
a diligências a serem realiza-
das na jurisdição da Vara do
Trabalho de São Sebastião do
Paraíso, mas que se referem
a processos oriundos de ou-
tros locais de nosso País. Até
a última quarta-feira (14/11),
foram protocoladas 1.007
novas ações (precatórias in-
cluídas). “Fazendo-se as pro-
jeções, chega-se a uma dimi-
nuição de aproximadamente
um terço de processos. Tam-
bém se pôde observar que,
nas ações propostas depois da
entrada em vigor da reforma
trabalhista, houve redução do
número de pedidos. Inexistem
dados estatísticos nesse par-
ticular, mas estimo uma redu-
ção global de matéria para
apreciação judicial (número
total de pedidos) de aproxi-
madamente 40%”, avalia.

Segundo Oliveira, a nova
reforma trouxe como aspec-

to positivo a redução do nú-
mero de ações. “Com essa
diminuição, os processos ten-
dem a ser solucionados de
forma mais rápida. Esse im-
pacto, todavia, foi pouco per-
cebido, porque, com a refor-
ma trabalhista, os prazos pas-
saram a ser contados em dias
úteis, o que dá mais
tranquilidade às partes e a
seus advogados. Outra mu-
dança positiva consistiu na
previsão de suspensão dos
prazos processuais no perío-
do de 20 de dezembro a 20
de janeiro, o que enseja uma
possibilidade de descanso
para os advogados”, aponta.

Conforme Luciano José
de Oliveira, as alterações
introduzidas pela reforma va-
lorizaram a Justiça do Traba-
lho. “Muitas vezes os juízes
do Trabalho deparavam-se
(ou ainda se deparam, mas
certamente em menor quan-
tidade) com reclamações tra-
balhistas pleiteando adicional
de insalubridade ou de

periculosidade para situações
sequer previstas em lei ou
buscando indenização por
danos materiais e morais, de-
correntes de alegadas doen-
ças ocupacionais, sem apre-
sentação de um atestado mé-
dico ou de alegados aciden-
tes de trabalho em que o em-
pregado não teria ficado
afastado do trabalho um dia
sequer”, conta.

Atualmente, de acordo
com ele, caso o trabalhador
perca a perícia (seja
sucumbente na pretensão de
seu objeto), arcará com os
honorários periciais, ainda que
seja beneficiário da Justiça
Gratuita, salvo se não ganhar
crédito suficiente com a ação
ajuizada. “Trata-se, pois, de
se utilizar o direito de ação
com maior responsabilidade,
sem abusos. Essa situação é
extrema, mas há casos, por
exemplo, em que o obreiro
não tem a mínima condição
de saber se os equipamentos
de proteção por ele utilizados

são suficientes para neutrali-
zar a insalubridade de seu
ambiente de labor; ou se seu
trabalho contribuiu de alguma
forma para a doença de que
é portador. Essas hipóteses
só podem ser resolvidas com
realização de perícia e, nes-
sas situações, se o emprega-
do for sucumbente, deverá
arcar com os honorários pe-
riciais, o que não parece jus-
to, porque agiu na mais com-
pleta boa-fé”, destaca.

O juiz comenta ainda so-
bre a previsão de pagamento
de honorários sucumbenciais.
“Agora, caso o empregado
não consiga que algum de
seus pedidos seja acolhido
pela Justiça do Trabalho, de-
verá  arcar com honorários
para o advogado da parte
contrária, geralmente seu ex-
empregador.

Essa alteração pode ser
vista como positiva, porque
sempre se questionou que, na
Justiça do Trabalho, o (des/
ex)empregado recebia me-

nos do que o devido, porque
tinha que repassar parte dos
créditos obtidos em juízo para
custear honorários de seu ad-
vogado. Agora, essa despe-
sa (ainda que em parte) será
paga pelo (ex)empregador, o
que constitui uma grande evo-
lução.

Essas duas principais mu-
danças funcionaram e certa-
mente provocaram redução
do número de processos e
causaram uma maior dedica-
ção aos estudos por parte
daqueles que, de alguma for-
ma, atuam na Justiça do Tra-
balho”, explica.

Por fim, o magistrado co-
menta que, até o momento,
não é possível apontar mu-
danças que não funcionaram
com a nova Reforma Traba-
lhista. “Buscamos, na Justiça
do Trabalho, entregar a cada
um o que é seu por Direito,
no menor tempo possível e
sem prejudicar a ampla de-
fesa da parte contrária”, com-
pleta.

Juiz em Paraíso comenta primeiro
ano da Reforma Trabalhista
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A Polícia Militar realizou
apreensões de arma e drogas
em duas atuações distintas
em São Sebastião do Paraí-
so. O primeiro caso foi du-
rante uma operação antidro-
gas que teve a participação
de policiais do comando Tá-
tico Móvel. Outro caso foi
desenvolvido pelo serviço de
inteligência do 43º Batalhão
da Polícia Militar e resultou
na apreensão de um revólver
calibre 38 e algumas muni-
ções.

A primeira operação rea-
lizada pelos policiais militares
para combater o crime orga-
nizado contou com a partici-
pação da equipe do Tático
Móvel.

Durante patrulhamento
pela cidade eles fizeram a
abordagem em um condutor
de motocicleta que transita-

PM faz apreensão de arma e drogas

Um comerciante de São
Sebastião do Paraíso está en-
tre as vítimas de uma quadri-
lha de seqüestradores que foi
desarticulada pela Polícia Civil,
de Contagem (MG), no início
desta semana. As ações eram
comandadas por um detento do
presídio de segurança máxima
Nelson Hungria. O grupo agia
a partir de postagem na internet
oferecendo caminhões, vans e
outros veículos para venda
com preços abaixo do merca-
do quando atraía às vítimas
que eram mantidas reféns e li-
beradas após pagamento de
resgate.

As ações da quadrilha foram
cessadas depois que a polícia
localizou o local do cativeiro e
prendeu dois integrantes do
grupo. Segundo o delegado
Ramon Sandoli, a Polícia Civil
já vinha investigando a quadri-
lha há algum tempo. "Ficamos

Paraisense é vítima de sequestradores
comandados por preso da Nelson Hungria

Delegado ressalta a eficiência das investigações
e a prisão de parte dos membros da quadrilha

FOTOS: Divulgação

Arma foi localizada no cativeiro e
apreendida junto com outros objetos

sabendo das ações desta orga-
nização depois que a Polícia
Federal nos informou sobre
uma vítima de Brasília que foi
atraída para Belo Horizonte",
conta o delegado.

Dois homens, um de 28 e
outro de 44 anos foram presos
em uma favela de Contagem e
um terceiro conseguiu escapar.
Ainda no cativeiro foram apre-
endidas um balança de preci-
são, uma pistola 9 milímetros
e quase seis quilos de maco-
nha. Um terceiro membro do
bando conseguiu escapar de
carro e encontra-se foragido.
No entanto, ele já foi identifi-
cado e continua sendo procu-
rado.

O grupo era liderado por um
homem que comandava as ope-
rações através de telefone celu-
lar de dentro da prisão. Segun-
do a polícia eles postavam
anúncios de caminhões e vans

as vítimas vieram de São Pau-
lo e estavam sendo extorquidas
pelos criminosos. A PC asse-
gurou que pai e filho foram li-
bertados, saíram do cativeiro
com a integridade física pre-
servada e sem o pagamento do
resgate.

Antes deste caso a polícia já
havia conseguido evitar mais
dois sequestros. Um no dia 8
de novembro, no qual a vítima
foi atraída de São Sebastião do
Paraíso para Itabira. O homem
foi atraído pela mesma forma
de ação da quadrilha sendo atra-
ída através de anúncio pelas re-
des sociais. O outro caso foi
registrado no último dia 10 em
que a vítima era de Ravena.

O delegado Ramon Sandoli,

que é responsável pela Delega-
cia Especializada Antissequestro
do Departamento Estadual de
Operações Especiais (Deoesp),
comemorou o sucesso da ope-
ração atribuindo o resultado as
novas técnicas investigativas
empregadas.

"Além de conseguirmos evi-
tar que os crimes ocorressem,
obtivemos êxito com um traba-
lho de inteligência investigativa,
no caso do sequestro consu-
mado, resgatar as vítimas com
a integridade física preservada.
Com a desarticulação desta qua-
drilha, só este ano já evitamos
um total de seis crimes de ex-
torsão mediante sequestro an-
tes que as vítimas fossem fei-
tas reféns", finalizou.

embalagens plásticas.
Também foram recolhidas

uma motocicleta e um apa-
relho celular. A atuação foi
realizada pela equipe coman-
dada pelo sargento Bernardes
e composta pelo cabo Stênio
e cabo Philippe. O suspeito
foi encaminhado para a dele-
gacia de Polícia Civil.

ARMA E MUNIÇÕES
Na tarde de terça-feira,

13 de novembro, em outra
ação dos policiais militares de
Paraíso foi apreendida arma
de fogo após o recebimento
de uma denúncia anônima
registrada no Centro de Ope-
rações (Copom). De acordo
com a acusação no local dos
fatos, não divulgado estava
ocorrendo intensa movimen-
tação referente ao tráfico de
drogas.

FOTOS: Divulgação

Um aparelho de telefone celular, dinheiro e
drogas foram encontrados em poder do acusadoAlém do revólver a polícia apreendeu 10 cartuchos intactos

va em atitudes suspeitas. Ao
ser realizada buscas no sus-
peito, R.L.K.G.A., de19 anos
a polícia encontrou parte do
material apreendido.

Em continuidade ao tra-
balho a PM foi até a residên-

cia dele onde localizou e fez
apreensão do restante dos
materiais. Foram apreendi-
dos 34 papelotes de cocaí-
na, 110 Reais em notas di-
versas, folha de contabilida-
de do tráfico de drogas e

Diante da demanda as
viaturas do policiamento os-
tensivo iniciaram a verifica-
ção. Durante as diligências a
PM apreendeu um revólver
calibre 38 municiado com 10
cartuchos intactos.

O denunciado nada rela-
tou sobre a arma de fogo em
sua residência. Ele foi preso
e poderá responder por porte
ilegal de arma e foi encami-
nhado para a Delegacia de
Polícia Civil.

Quatro pessoas suspei-
tas foram identificadas pela
Polícia Civil nas investiga-
ções apurar assalto ocorri-
do a uma empresa de con-
tabilidade em São Sebasti-
ão do Paraíso. O crime
aconteceu há cerca de duas
semanas e uma quinta pes-
soa também estaria sob in-
vestigação.

Segundo informações

Polícia Civil identifica
suspeitos de assalto à

empresa  de contabilidade
da polícia, quatro indivídu-
os que se dirigiram até a
empresa em um Fiat Pálio,
chegaram ao local encapu-
zados e portando armas de
fogo e um estilete, momen-
to que anunciaram assalto.
Os criminosos, após efetu-
ar o crime, fugiram do lo-
cal.

Conforme o delegado res-
ponsável pelo caso, Vinício

com o valor alto, em torno de
R$ 150 mil, mas que ainda es-
tavam abaixo do valor de mer-
cado. Do presídio ele coman-
dava as equipes que realizavam
o sequestro, aponta o delegado.

VÍTIMAS
"A quadrilha agia atraindo

pessoas de fora de BH e da Re-

gião Metropolitana com anún-
cios de vendas de veículos na
internet. Ao chegar e ser aten-
dido, o interessado era levado a
um cativeiro e obrigado a ligar
para a família, dizer que havia
gostado do veículo e autorizar
os familiares a liberarem o de-
pósito na conta dos criminosos.
As vítimas só eram libertadas
após a confirmação desse de-
pósito", detalhou o delegado
Ramon Sandoli, responsável
pelas investigações.

Segundo a polícia uma das
vítimas era de Brasília e havia
negociado um caminhão com
o líder da quadrilha por R$ 100
mil quando foi sequestrada. A
família pagou o resgate. Na
ação de segunda-feira (12/11),

Zamó, foi realizada um tra-
balho de investigação que
permitiu a PC identificar os
indivíduos suspeitos. Dois
deles já seriam conhecidos
nos meios polícias pelas prá-
ticas de roubo e tráfico no
município.

O caso ainda permane-
ce sob investigação e, até o
fechamento desta matéria,
ninguém havia sido preso.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
17 de Novembro de 2018

página 6 Jornal do Sudoeste

A ciclista paraisense Ana
Paula Finco, aluna da E.E. Be-
nedito Ferreira Calafiori, foi um
dos destaques da equipe de
Minas Gerais na disputa dos
Jogos Escolares da Juventude,
etapa nacional, competição ain-
da em disputa, em Natal (RN).
Ela conquistou três medalhas
sendo uma de prata de duas de
bronze, tendo subido ao pódio
três vezes nas provas que dis-
putou. “É uma alegria muito
grande, vê-la brilhar e se des-
tacar seguindo os mesmos ca-
minhos por onde passamos e
indo além, com expectativas
de muito sucesso pela frente”,
comenta Edson Silva pai da
atleta e junto com a esposa
Geovana Silva Finco, um dos
maiores incentivadores de Ana
Paula.

Terminada a participação na
competição, a ciclista já está de
volta a São Sebastião do Para-
íso. Ontem a tarde ela estava
em Belo Horizonte e na madru-
gada deste sábado,17, desem-
barcou na cidade. Foram três
dias intensos de competições
entre a terça-feira,13, a quar-
ta,14 e a disputa final no feria-
do dia 15, quando Paulinha fez
o melhor resultado na final

quando terminou em segundo
lugar, conquistando a prata
para Minas Gerais. Antes dis-
so foram dois terceiros luga-
res nas fases preliminares clas-
sificações que renderam duas
medalhas de bronze, inclusive
uma delas na estreia.

Na quarta-feira,14, Ana
Paula disputou a prova por
pontos, módulo II e ganhou a
segunda medalha de bronze
para Minas Gerais. A prova foi
muito apertada, com o pelotão
de frente composto com seis
atletas disputando o pódio. Na
última volta valendo pontos,
Ana Paula fez a pontuação para
o terceiro lugar e conquistou
vaga para a finalíssima.

Na quinta-feira, em uma
corrida bastante disputada Ana
Paula fez valer a sua garra e
determinação e terminou a cor-
rida em segundo lugar a me-
nos de dois segundos da pri-
meira colocada. Sob forte ca-
lor, foi uma prova de resistên-
cia. A prova teve duração de
quase 35 minutos e foi dispu-
tada no circuito de Macaíba
(RN). O primeiro lugar foi con-
quistado pela paranaense Júlia
Maria Constantino, um dos des-
taques nacional da modalidade.

Ciclista paraisense brilha nos Jogos
Escolares da Juventude em Natal

No destaque, ciclista paraisense Ana Paula  conquistou medalha de prata no Circuito de Macaíba

FOTOS: Divulgação

SURPREENDENTE
Numa distância de quase

três mil quilômetros entre Na-
tal e São Sebastião do Paraíso,
na torcida por Ana Paula, esta-
vam os pais Edson e Geovana
Finco.

Principais incentivadores e
apoiadores da atleta-estudante
eram só vibração com a filha
pelos resultados obtidos. “Nós
que somos amantes do ciclis-
mo, eu como praticante há 30
anos estou muito orgulhoso. É
motivo de muita satisfação pelo
que ela fez e as conquistas que
obteve”,comenta Edson.

Ele destaca que Ana Paula
representou e muito bem todo
o Estado. “Não é apenas uma
escola, uma cidade. Foi algo
maior, foi por Minas Gerais que
ela competiu”, ressalta. Edson
recorda que a cidade sempre
foi referência no ciclismo. “Ti-

vemos um Carlinhos que sem-
pre se destacou, temos vários
atletas que representam muito
bem Paraíso e a nossa Minas
Gerais e não é por nada que a
cidade tem um grande número
de competidores consagra-
dos”, ressalta.

O desempenho de Ana
Paula foi surpreendente se-
gundo o pai pela fase preco-
ce em que ela está na modali-
dade. Há pouco tempo que ela
trocou a natação pelas duas
rodas. No ano passado, as
expectativas foram frustradas
por questões de saúde e até
de adaptação, mas agora, os
frutos estão sendo colhidos.
“Ela nos enche de orgulho e
os resultados realmente, pela
dedicação estão dentro do es-
perado, mas são surpreen-
dentes sim”, diz Edson. A mãe
Geovana era toda vibração a

cada prova e muita alegria e
comemoração nas conquistas
obtidas.

Treinada pelo também
paraisense Kadu Poleza, que é
preparador da seleção brasilei-
ra de ciclismo; tendo o apoio e
referencia de Rubens Valeriano,
de Monte Santo de Minas, Ana
Paula tem se dedicado aos trei-
namentos.

Pela idade nova que tem e a
vontade de ir mais além, Ed-
son aposta em novas conquis-
tas da filha atleta. “Com certe-
za as expectativas são as me-
lhores possíveis. Este ano está
sendo positivo para ela com
grandes resultados o que nos
faz aguardar por muita coisa
boa pela frente”, conclui.

A atleta tem participado ape-
nas de eventos ranqueados con-
dição que a projeta para dispu-
tas de maiores expressões.
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma Braia

De grande importância tem
sido para crianças e adolescen-
tes de São Tomás de Aquino, o
Projeto Cidadão Mirim que tem
entre outros objetivos, preve-
nir a prática de atos infracionais
por crianças e adolescentes,
prevenir o uso de substâncias
entorpecentes, contribuir no
processo de formação da cida-
dania juvenil, despertar na cri-
ança e adolescentes o desejo  de
buscar seus objetivos pautados
na ética, na honestidade e nos
demais valores que devem
nortear o caráter  de um ver-
dadeiro cidadão.

O Projeto existe graças, ao
empenho do idealista, tenente
Luiz Antônio Corsi, que perten-
ce o quadro de oficiais da re-
serva da Polícia Militar do Es-
tado de Minas Gerais. Tenente
Corsi ressalta a importância das
parcerias para o sucesso do
Projeto Cidadão Mirim. "Os
alunos nesta turma de 2018
receberam durante doze me-
ses, curso ministrado pelo
CONSEP (Conselho Comunitá-
rio de Segurança Pública) em
parceria com a Polícia Militar
e o Conselho Tutelar. Impor-

tante também o apoio da pre-
feitura, Câmara de Vereadores,
Rádio São Tomás FM, comer-
ciantes, Escolas Estadual e
Municipal, lideranças comuni-
tárias e diversas pessoas da
comunidade ordeira de São
Tomás de Aquino", afirmou.

Para maior conhecimento
do Projeto Cidadão Mirim, no
ano de 2006 o Projeto foi re-
conhecido pela Secretaria de
Estado de Defesa Social de
Minas Gerais como o décimo
segundo melhor projeto social
de prevenção à criminalidade e
violência no Estado, receben-
do naquela oportunidade, di-
versos prêmios do governo
mineiro que ficaram locados
no Pelotão da Polícia Militar da
cidade de Ibiraci.

Durante o curso, cada alu-
no recebeu mensalmente, um
valor em espécie denominado
"Bolsa de Incentivo" que foi
patrocinado exclusivamente
por comerciantes, autoridades
e voluntários da comunidade
aquinense. O conhecimento
dos alunos foi ampliado com
aulas de cidadania, prevenção
ao uso de drogas e a violência,

higiene, noção sobre civismo,
Estatuto da Criança e Adoles-
cente, Constituição Federal e
Estadual, prevenção de aciden-
tes, direitos humanos, noções
de vigilância sanitária e convi-
vência social e familiar e ativi-
dades esportivas e recreativas.

Datas comemorativas tive-
ram atividades especiais no re-
lato da equipe do Projeto Cida-
dão Mirim como, jantar no Dia
das Mães, confraternização in-
terna de alunos aniversariantes,

Projeto Cidadão Mirim de São Tomás de Aquino

comemoração na semana da
criança, jantar de agradecimen-
to aos padrinhos e colaborado-
res do projeto. Lembrando que
o instrutor do Cidadão Mirim,
Elton Antônio Guimarães- 3º
Sgt PM fez parte da equipe
dando sua contribuição valiosa
para todos os alunos do curso.

O presidente do CONSEP
Pedro Donizete da Silva e a
equipe do Cidadão Mirim con-
vidam familiares, amigos e to-
dos que contribuíram para que

o curso fosse uma realidade
vitoriosa, para solenidade de
conclusão do curso com 25
alunos, turma 2018, que acon-
tecerá no dia 7 de dezembro às
19h30 no Clube Recreativo
Aquinense.

Tendo no Provérbio 22:6

"Instrui o menino no caminho
em que deve andar, e até quan-
do envelhecer não se desviará
dele." lema, para o caminhar do
Projeto Cidadão Mirim, todas
as pessoas envolvidas no pro-
jeto carregam o sentimento do
dever cumprido.

NOTIFICAÇÃO EXTRAJUDICIAL
SS. Paraíso-MG, 18 de Novembro de 2018.
ILMO. SR.
Edmilson José dos Santos
Manoel Augusto
Irene Abadia de Amorim Silva
José Cândido de Oliveira
Luzia Alves da Silva
Benedita Silva da Conceição
ENDEREÇO: DESCONHECIDO DOS CONDÔMINOS.
SS. PARAÍSO – MG.
REF.: CONDOMÍNIO SANTO ANTÔNIO – MATRÍCULA 31838 e 31530 – REGISTRO
N° R.20–M.31.838 ; R.37–M.31.838; R.32–M.31.530 ; R.42–M.31.530 e R.16–M.31.530
Prezados(as) Senhores(as), Na gleba rural constante das matrículas 31.838 e 31.530,
denominada Chácaras de Lazer Santo Antônio, hoje CONDOMÍNIO SANTO ANTÔNIO,
refere-se a um projeto de parcelamento do solo rural para fins de chacreamento de recreio,
consoante autorizava a lei municipal n° 30 de 10/02/2011, hoje declarada
INCONSTITUCIONAL. Contudo, mesmo diante da impossibilidade de constituir novo
condomínio até que o Poder Público resolva a questão, fato é que que o
CONDOMÍNIO SANTO ANTÔNIO existe e é reconhecido, razão pela qual é necessária a
regularização fundiária da gleba, posto que, a área loteada com os terrenos juridicamente
individuados por frações ideais , conforme os registros de vossas senhorias n°s R.20-
M.31,838 ; R.37-M.31.838 ; R.32-M.31.530 ; R.42-M.31.530 e R.16-M.31.530 do Cartório
Imobiliário, carece de retificação para comportar o número de frações ideais e respectivas
ruas. Não haverá alteração da situação fática do imóvel que preexiste à regularização, porém,
juridicamente, o número de lotes e arruamento não comporta na área da matrícula, necessitando
a retificação.
Para isso, os condôminos se reuniram e, em assembleia, decidiram pela regularização jurídica
da área perante o Cartório Imobiliário da circunscrição.
condôminos no instrumento de retificação, pelo que é esta para NOTIFICAR vossas
senhorias para: ou outorgarem procuração para esta finalidade à empresa contratada, SGA
Consultoria e Engenharia Ambiental, com sede na cidade de SS. Paraíso-MG, na Avenida
Santa Luzia, n° 415, fone/fax n° (35) 3531-5989, ou assinarem a documentação necessária
para regularização da gleba, sempre que solicitado pela referida empresa ou pelo próprio
Cartório Imobiliário, sob pena de responderem pelos efeitos e prejuízos decorrentes da
demora aos condôminos interessados.
Para tanto os condôminos presentes determinaram a publicação deste edital por
desconhecerem o atual endereço dos notificados, com prazo de 20 (vinte) dias úteis.
Sendo só para o momento, subscrevemo-nos.
ATENCIOSAMENTE
Pp.

CONDOMÍNIO SANTO ANTÔNIO
SGA CONSULTORIA E ENGENHARIA

Palestrante: Historiador Luiz Carlos Martins.  Tema: História de São Tomás de Aquino

Palestrante: Historiador Luiz Carlos Martins

Palestrante: Professora Mônica Nazar Cerizza

Palestrante: Professora Mônica Nazar Cerizza. Tema: Quem me espera em casa?!

Palestrante: Eliza Grande Vergani. Tema: Foco-Força- Fé

Palestrante: Eliza Grande Vergani
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Sebastião Tadeu Ribeiro

Para orientar leitores e con-
sumidores, periodicamente o

Posto JPS localizado na Av. Brasil no Parque São Judas Tadeu
onde vende o litro do Diesel mais barato em Paraíso

No Posto Paraíso que fica localizado às margens da
BR 491 próximo ao parque Belvedere onde vende o
litro da Gasolina e Etanol mais barato em Paraíso

Preços de combustíveis em
São Sebastião do Paraíso

so e no Posto da Divisa, locali-
zado no município de Santo
Antonio da Alegria, divisa com
São Sebastião do Paraíso

Foi constatado que o litro
de gasolina mais barato em
Paraíso, sexta (16/11) era ven-
dido por R$ 4,747 o etanol R$
2,847 ambos no Posto Paraí-
so, localizado à margem da ro-
dovia BR 491, proximidades do
Parque Belvedere. O litro mais
barato de óleo diesel, R$ 3,339
no Posto JPS, na avenida Bra-
sil, no Parque São Judas Ta-
deu.

O litro de gasolina mais
caro anotado pelo “JS” foi de
R$ 5.099 o de etanol R$ 3,099
e diesel R$ 3,899. No Posto da
Divisa, município de Santo
Antonio da Alegria, a gasolina
era comercializada a R$ 4,389
o etanol R$ 2,699 e o diesel R$
3,489.

Veja os preços de todos os
postos pesquisados, na tabela
ao lado.

Comparando-se preços da
pesquisa anterior, realizada em
26 de outubro, com a desta
sexta-feira (16/11) houve uma
ligeira redução de preços de
combustíveis em São Sebasti-
ão do Paraíso, e no Posto da
Divisa

Sebastião Tadeu Ribeiro

Denúncias que chegam ao
Jornal do Sudoeste dão con-
ta que, preocupadamente está
aumentando o vandalismo em
São Sebastião do Paraíso,
onde tem sido quebrados vi-
dros de caixas de medidores
da Cemig, e registrados fur-
tos de hidrômetros (Copasa)
em edificações no perímetro
urbano.

Moradores que residem na
rua Fúlvio Guidi, na Vila For-
mosa, procuraram o “JS” para
denunciar e pedir fiscalização
por parte de órgãos de segu-
rança pública, para identificar
e responsabilizar vândalos
que têm provocado prejuízos
para pessoas de bem.

Em pouco espaço de tem-
po na rua Fúlvio Guidi foram
quebrados dois vidros e trin-
cados outro de caixas onde

Vândalos quebram
caixas de medidores

de energia, e têm
furtado hidrômetros

estão instalados medidores de
energia elétrica. Segundo um
morador, vândalos agem mais
nos finais de semana, em al-
tas horas, quando saem pelas
ruas fazendo arruaças, furtos
e quebradeiras.

Pedem que órgãos de se-
gurança, principalmente à
Polícia Militar encarregada do
policiamento preventivo, os-
tensivo, bem como à Guarda
Municipal para que em seus
patrulhamentos deem atenção
nestes casos, pois tem au-
mentado o número de furtos
de hidrômetros. Neste caso
espera-se também que a Po-
lícia Civil identifique recepta-
dores.

Com certeza, sendo aper-
tado o cerco, serão captura-
dos vândalos que furtam e
também responsabilizados os
que adquirem material furta-
do.

“JS” efetua o levantamento de
preços de combustíveis, inclu-
sive o gás de cozinha em São
Sebastião do Paraíso e cidades

vizinhas. Sexta-feira (16/11)
verificamos preços de combus-
tíveis nos 20 postos de reven-
da em São Sebastião do Paraí-

cia Civil, em 2008, a situação é a
mesma.

"Para se ter uma noção, o
nosso efetivo é o mesmo desde
1970. Imagina o crescimento
populacional que houve desde
então, a Polícia Civil não acom-
panhou esse crescimento. Sem
falar nos desvios. Hoje, a Dele-
gacia da Mulher, por exemplo, é
tocada por um homem, não que
esse delegado não seja compe-
tente, mas não é conveniente:
imagina como é para a mulher
reviver toda uma situação de
abuso e contar os mínimos deta-
lhes necessários para a investi-
gação  para um homem? Deverí-
amos ter uma delegada mulher",
avalia.

Conforme Vinícius, pelo tama-
nho da cidade e a atual situação
da delegacia, o trabalho que vem
sendo realizado pela Polícia Civil
tem superado expectativas. "Nós
temos nos desdobrado. No trân-
sito, por exemplo, estamos pro-
duzindo o tempo todo com ape-
nas dois servidores para tomar
conta de uma frota de 50 mil veí-
culos. O que nossa delegacia ar-
recada, somente em Paraíso, a
sustenta e ainda devolve muito
dinheiro para o Estado, então, di-
nheiro tem, falta gestão", desta-
ca.

Ele lamenta essa  falta de ges-

Por João Oliveira

Viaturas sucateadas, falta de
efetivo, escrivães, delegados e
investigadores são apenas al-
guns dos problemas apontados
pelo delegado da 4º Delegacia
Regional de Polícia Civil em São
Sebastião do Paraíso, Vinícius
Zamó. Responsável pela Delega-
cia de Trânsito e de Crimes con-
tra a Vida, ele destaca que estes
são problemas enfrentados des-
de que chegou a São Sebastião
do Paraíso, há seis anos.

"Temos perdido, muito. Des-
de que entrei, perdemos 10 inves-
tigadores e seis escrivães sem re-
posição deste quadro. Atualmen-
te somos três delegados na ativa
mais o delegado regional. Para
funcionar o experiente normal e
plantão deveríamos ser pelo me-
nos oito para dar conta desta de-
manda, para que eu, por exemplo,
não tenha que fazer plantão e
descobrir o expediente", destaca.

Segundo avalia Zamó, tendo
em vista este número de delega-
dos, que seria necessário para
manter a delegacia em pleno fun-
cionamento e agilizar os serviços
prestados, seria necessário em
torno de 40 investigadores e 16
escrivães, mas há apenas quatro
e em regime de plantão. Ele con-
ta que desde que entrou na Polí-

tão que, segundo aponta, vem
prejudicando  a população. Zamó
acredita que a população também
não tem dado tanta importância
a PC, e que quando questionada
sobre sua necessidade, não pen-
sa nos serviços que são ofereci-
dos como trânsito e identidade.
"Porém, quando morre um ente
querido que precisa ser manda-
do para o IML e que fica caríssi-
mo, a população sente o peso
dos nossos serviços. Mas não
tenho muito o que fazer, porque
não tenho esse transporte, nem
médico legista, é um serviço que
deveria ser prestado pela PC e
que é caríssimo, onera a popula-
ção e ela não percebe", conta.

Segundo avalia, a população
precisa ser conscientizada dos
serviços que são prestados pela
PC que a polícia passe a ser va-
lorizada e, assim, possa valorizar
a população. "Trabalho com fa-
miliares de vítimas o tempo todo,
e é muito triste você ver o sofri-
mento dessas famílias e estar de
mãos atadas. É por isso que falo
que a Polícia Civil não trabalha
apenas com investigação de cri-
mes, há todo um leque e nós pre-
cisamos que a população se mo-
bilize e peça esse apoio, porque
somente quando precisamos é
que vemos o quanto é um servi-
ço necessário", completa.

Polícia Civil em Paraíso
continua com falta de

estrutura, diz delegado

A Secretaria de Estado de
Administração Prisional (Seap) informa:

No dia 21.09.2018, um grupo de 32
detentos do Presídio de São Sebastião do Pa-
raíso, que tem autorização da Justiça para tra-
balho externo, foi advertido e punido em fun-
ção de desobediência às regras sobre entrada
de alimentação na unidade. Eles tentavam, ao
retornar do trabalho, entrar com quantidade
e espécie fora do permitido. Além disso, um
dos presos deste grupo, em função das re-
vistas e conferências realizadas nos alimen-
tos, ao retornar para sua cela, arremessou
uma marmita cheia de comida no rosto de
um agente penitenciário.

Em razão destes comportamentos, a di-
reção da unidade suspendeu por tempo
indeterminado, para este grupo, a entrada de
outros gêneros alimentícios para consumo
nas celas aos fins de semana.

Cabe ressaltar que a medida disciplinar não
compromete, em nada, a dieta alimentar des-
tes detentos do regime semiaberto, já que eles
recebem a mesma alimentação fornecida aos
demais presos (em quatro refeições diárias)
e consumida, inclusive, pelos servidores do
Presídio.                                 14.11.2018

Assessoria de Comunicação Social


